

Canadá: Sistema de Gobierno

El sistema de gobierno en Canadá, como en la mayoría de los países miembros de la Comunidad Británica o Commonwealth, está formado a partir del sistema parlamentario británico. Por así decirlo, Canadá lo heredó cuando dejó de ser una colonia británica, una transición que, en este caso, se logró gradual y pacíficamente a lo largo de muchos años. La segunda característica importante del sistema canadiense es el federalismo y la descentralización del poder a nivel de diez provincias. Pero en Canadá, más que en la mayoría de los países, las formas y símbolos constitucionales disfrazan en la misma medida en que revelan la manera en que funciona en realidad el país. El sistema se desarrolla continuamente en lo que se refiere a los diversos factores que hacen de Canadá la clase de país que es. Estos factores incluyen la geografía, la historia, la población, el idioma y la cultura. Una descripción breve de estos factores resulta, a manera de introducción, un panorama útil para la comprensión del sistema canadiense de gobierno.

Geografía

Por su superficie de casi 10 millones de kilómetros cuadrados, Canadá es el segundo país más grande del mundo. La gran extensión del país presenta problemas especiales de transporte y comunicaciones, y el mantenimiento de uno de los niveles de vida más elevados del mundo es un asunto que adquiere una dificultad peculiar. Los enormes espacios canadienses han afectado grandemente el patrón de asentamiento y la velocidad del desarrollo económico y cultural del país. En realidad, la exploración de Canadá concluyó apenas cuando se terminó el levantamiento topográfico aéreo de su superficie después de la Segunda Guerra Mundial. Hasta ahora, todavía existen algunas regiones relativamente poco conocidas.

La amplitud de su superficie ha dado a Canadá un ambiente natural de gran diversidad y de una

